

Pierre Jaeger nommé nouveau président de la COPAS

Lors de son Assemblée générale ordinaire, qui s'est tenue à la nouvelle structure d'hébergement pour personnes âgées « Elysis » à Esch sur Alzette, ce jeudi, 23 mai 2024, la COPAS a nommé Pierre Jaeger comme nouveau président, succédant à Marc Fischbach, qui a présidé la COPAS depuis 2012.

Pierre Jaeger devient ainsi le 5e président de la Fédération.

Selon Pierre Jaeger, engagé depuis de nombreuses années dans le secteur social, ce mandat constitue un défi d'envergure : *« Il s'agit notamment de valoriser davantage vers l'extérieur le travail précieux de la COPAS réalisé depuis plus de 25 ans ainsi que le rôle important que celle-ci joue dans le secteur d'aides et de soins. »*

La COPAS représente la quasi-totalité des prestataires qui offrent des aides et soins à des personnes âgées, dépendantes, souffrant de troubles mentaux ou en situation d'handicap, que ce soit à domicile ou en institution. Ces prestataires emploient plus de 13.000 salariés au Grand-Duché de Luxembourg.